

Le Comité et les Membres de l'Association Régionale GENÈVE TENNIS

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Matthias WERREN

Vice-président d'Honneur Genève Tennis

Ancien membre de l'équipe suisse de Coupe Davis

Multiple Champion Suisse

Sa passion du jeu et son dévouement en faveur du tennis genevois et suisse
resteront gravés dans nos mémoires.

Nous présentons à sa famille nos plus sincères condoléances et lui exprimons nos
sentiments de profonde sympathie.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.